

YATTASSAYE & FILS SARL

Rue Titi Niare, Niaréla, Bamako, Mali

Att: DKT Deutsche Kennzeichen Technik GmbH
Ladestr. 1, Ahrensburg, Germany

To whom it may concern

Reference Letter for the delivery of vehicle license plates with reflective sheeting

We, Yattassaye & Fils, with its registered offices in Mali and Guinea, represented by its Managing Director Mr. Mamadou Yattassaye, hereby confirm that DKT Deutsche Kennzeichen Technik GmbH has manufactured and delivered vehicle license plates and embossing equipment and tooling for the country of Guinea as well for Mali. The deliveries took place in the years 2019-2023 with a total volume of more than 500 TEUR. Herewith we confirm that the last 3 year-projects has been satisfactorily completed and is on going and the deliverables have met our requirements with highest quality as per single purchase orders mentioned above:

Lettre de référence pour la livraison de plaques d'immatriculation de véhicules avec feuille réfléchissante

Nous, Yattassaye & Fils, dont les sièges sociaux sont au Mali et en Guinée, représenté par son Directeur Général Monsieur Mamadou Yattassaye, confirmons par la présente que DKT Deutsche Kennzeichen Technik GmbH a fabriqué et livré des plaques d'immatriculation de véhicules et des équipements et outillages d'embossage pour le pays de la Guinée ainsi que pour le Mali. Les livraisons ont eu lieu dans les années 2019-2023 avec un volume total de plus de 500 TEUR. Par la présente, nous confirmons que les projets des trois dernières années ont été achevés de manière satisfaisante et sont en cours de réalisation, et que les produits livrés ont répondu à nos exigences avec la plus haute qualité, conformément aux bons de commande individuels mentionnés ci-dessus :

Year	Product	Pcs.	Order volume
2021	Security license plate Guinea + machinery, equipment,tooling	110.000	>150 TEUR
2022	Security license plate Guinea & Mali + machinery, equipment,tooling	216.000	>375 TEUR
2023	Security license plate Guinea & Mali + machinery, equipment,tooling	65.000	> 100 TEUR

The overall performance regarding order processing, production and supply to Mali and Guinea was excellent and always on time as ordered. The products manufactured were consistent of high quality, durable and of excellent visual properties and fulfilled the necessary customer demand.

Les performances globales en matière de traitement des commandes, de production et de fourniture au Mali et à la Guinée ont été excellentes et toujours dans les délais prévus. Les produits fabriqués étaient toujours de haute qualité, durables et dotés d'excellentes propriétés visuelles, et répondaient à la demande des clients

Date: 20th, Septembre 2023

Yattassaye & Fils SARL



Mamadou Yattassaye

Directeur Général